



Certificat

Certificate

Page 1 / 2

NF 292 – Sécurité Incendie Domestique

NF 292 – Domestic Fire Safety

Maintien N° LB-NS-DAACO01-B0-2 du 05/07/2022

Cross-Listing N° LB-NS-DAACO01-B0-2 from 7/5/2022

Date de fin de validité / Expiry date : 05/07/2025

LIFEBOX
5 rue de Pyrénées
91090 LISSES
FRANCE

N° titulaire / Holder: LB

Première admission / First admission: 05/07/2022

Est autorisé à distribuer le produit listé en annexe bénéficiant du droit d'usage de la marque NF en application des règles générales de la marque NF et du référentiel de certification NF - 292.

Is authorized to distribute the product listed in appendix, having obtained the NF mark usage right in accordance with the general rules of the NF mark and the NF - 292 certification scheme.

Ce certificat atteste que le produit désigné en annexe est certifié conforme aux normes et aux exigences supplémentaires après évaluation par AFNOR Certification tel que spécifié dans le référentiel de certification NF - 292

This certificate attests that the product mentioned in appendix have been assessed by AFNOR Certification and found to conform with the standards and complementary requirements, as specified in the NF - 292 certification scheme.

Caractéristiques certifiées

Voir annexe

Certified characteristics:

See appendix

Ce certificat annule et remplace tout certificat antérieur.

This certificate supersedes all previous certificates.

Ce certificat NF, incluant son annexe, est valable jusqu'au **05/07/2025** sous réserve des résultats des contrôles effectués par AFNOR Certification qui peut prendre toute décision conformément aux règles générales de la marque NF et au référentiel de certification NF - 292

This NF certificate and related appendix is valid until 7/5/2025 subject to the results obtained upon regular controls carried out by AFNOR Certification. Appropriate decision is made by AFNOR Certification in accordance with the general rules of the NF mark and specific NF - 292 certification scheme



Julien NIZRI

Directeur Général d'AFNOR Certification

Managing Director of AFNOR Certification

CERTIF 1332.6 07/2020